

Teilnahme am Känguru-Wettbewerb

68 Schülerinnen und Schüler unserer Schule aus den Jahrgangsstufen 3 bis 6 nahmen im März 2017 am Känguru-Wettbewerb teil. Dies ist ein alljährlich stattfindender Mathematik-Wettbewerb, der seinen Sitz an der Humboldt-Universität in Berlin hat und dort vorbereitet und ausgewertet wird. Er soll die mathematische Bildung in den Schulen unterstützen und die Freude an der Beschäftigung mit Mathematik wecken und festigen. Dieses Jahr beteiligten sich über 900 000 Schüler aus allen Bundesländern.

Viele unserer Kinder hatten sich schon mehrere Wochen vorher mit großer Freude und Durchhaltevermögen mit kniffligen Knobelaufgaben beschäftigt. Dass sich die Mühe gelohnt hat, zeigen die Ergebnisse. Alle Teilnehmer erhielten eine Urkunde und ein kleines Geschenk.

Außerdem bekommen jedes Jahr die fünf Prozent Teilnehmer jeder Jahrgangsstufe mit den höchsten Punktzahlen bundesweit noch einen besonderen Preis aus Berlin.

Bei uns sind dies:

Arne D., 5b
Emil G., 4a
Felix N., 4a
Daria Sch., 4a
Arwid v S., 5a
Nicole W., 4b

Leonard F., 4a
Liam K., 5a
Luk P., 4b
Charlotte S., 4b
Lilith W., 3a
Nils W., 5b

Somit wurden an unserer Schule nicht nur fünf, sondern 18 Prozent der Kinder prämiert!

Wir hoffen, dass sich im nächsten Schuljahr wieder viele Teilnehmer finden werden, die Spaß an diesem Wettbewerb haben.



